

## **Humana Vivir no paga**

Escrito por Redacción

Viernes, 30 de Julio de 2010 13:01 - Última actualización Viernes, 30 de Julio de 2010 13:03

---

A pesar de la conciliación promovida por la Superintendencia de Salud y adelantada en el mes de febrero pasado, la EPS Humana Vivir sigue sin cancelar más de 2 mil millones de pesos, que adeuda por servicios prestados a la administración del Hospital Departamental.

Los afiliados a dicha entidad -quienes cancelan mensualmente sus obligaciones- se quejaron por la situación que viven actualmente al no poder acceder a servicios de medicina especializada a raíz de la deuda millonaria de la EPS, con el hospital y otras entidades a los cuales también les debe. A los afiliados solo se les prestan la atención en urgencia.